

SCHLOSSMUSEUM ORANIENBURG



STIFTUNG
PREUSSISCHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN
BERLIN-BRANDENBURG



SCHLOSSMUSEUM ORANIENBURG

Als Landsitz für die erste Gemahlin des Großen Kurfürsten Louise Henriette 1655 errichtet, ließ Friedrich I. das Schloss erweitern und prachtvoll ausstatten. Das Schlossmuseum zeigt heute eine Sammlung einzigartiger Kunstwerke, darunter eine reiche Gemäldesammlung, eine Gruppe von Sitzmöbeln aus Elfenbein, zwei Serien von Wandteppichen aus Brüssel und Berlin, außerdem prächtige Etagères in der Porzellankammer sowie Beispiele königlichen Prunksilbers im Silbergewölbe.

It was built as a country estate 1655 for Louise Henriette, the first wife of the Great Elector. Frederick I enlarged the palace and had it sumptuously decorated. Today, the palace museum shows a collection of unique works of art, including a rich collection of paintings, a group of ivory seating furniture, two series of tapestries from Brussels and Berlin, in addition to splendid étagères in the Porcelain Chamber, as well as examples of royal ornamental silver in the Silver Chamber.

Öffnungszeiten / Opening Hours:

April bis Oktober: Dienstag bis Sonntag 10–17.30 Uhr

Wochentags Besichtigung mit Führung. Montag geschlossen

November bis März: Dienstag bis Sonntag und Feiertag 10–16 Uhr

Besichtigung mit Führung

Montag geschlossen. Letzter Einlass jeweils 30 Minuten vor Schließzeit

April to October: Tuesday to Sunday 10–5.30

May be viewed by guided tours on weekdays. Closed Mondays

November to March: Tuesday to Sunday and holidays 10–4

May be viewed by guided tour

Closed Mondays. Last admittance 30 minutes before closing

Eintritt / Admission: 6 € / ermäßigt / reduced rate 5 €

Adresse / Address: Schlossmuseum Oranienburg

Schlossplatz 1, 16515 Oranienburg

E-Mail: schlossmuseum-oranienburg@spsg.de

Telefon / Phone: +49 (0) 3301.95 13 00 51

www.spsg.de
